



# 6月クローバーだより



令和4年6月

例年より早く梅雨に入りました。朝夕の気温差も激しく、春と夏の気温を行ったり来たりしています。パワフルな子ども達ですが、時間や日による気温差で体調を崩さないように気をつけています。コロナ感染者の減少により、制限が緩和され、少しずつではありますが行動範囲も広がり、楽しめる時間が増えています。梅雨期ならではの季節移り変わりにも目を向けさせる月にしたいと思います。



## つくしグループ

天気の良い日は戸外に行く事が増え、自転車練習や公園遊びを楽しんでいます。1年生は校外学習で久しぶりに大型バスに乗り、3年生もいよいよだと期待しています。また、暑い日には早くプールに入りたいと話題は夏に向かっていきます。保育園の年長クラスは着衣泳体験があったので、服の重さも感じる事ができました。梅雨入りとはいっても暑い日があるので、熱中症対策もしていきたいと思います。



## ひまわりグループ

暑く感じる日も増えてきましたが、子どもたちは体調を崩すことなく元気に過ごしています。中学校では中間テストがあり、よく頑張って学習し、テスト結果にみんな一喜一憂しています。また、陸上競技会があったり、総体が近いので部活動に励んだり、とてもよく頑張っています。寒暖差の大きい日もありますが、体調管理をしっかり行い、元気に活動できるよう過ごしていきたいと思います。



## さくらグループ

新中・高校生は進学して初めてのテストがあり、課題の量や試験の内容に戸惑う子もいましたが、部活と両立しながら取り組んでいました。今月末も試験を控えているので引き続き頑張ってもらいたいです。6月から7月にかけて学園祭や遠足などの学校行事を楽しみにしている様子が見られます。梅雨の時期になり温度差で体調も崩しやすくなる為、気を付けていきたいと思います。



## ひのきグループ

新学年になって初めてのテストを終えましたが、休憩の間もなく次のテストに向けて動き始めたり、学園祭の準備を始めたりと、忙しい子どもたちです。晴れて暑くなったり、雨が降って寒くなったりと気候の変動が激しいですが、体調を崩すことなくそれぞれ過ごしています。また、コロナもひとまず落ち着いてきたため、外出の機会も増え、日焼けしながら毎日汗だくで元気に遊んでいます。



## かえでグループ

高校生は5月末に定期試験を終え、小学校低学年は6月半ばに遠足があるなど、学校行事をこなしながら、休みの日にも元気に外出する姿が見られます。また、グループではカードゲームブームが続いており、暇を見つけるとみんなと一緒に遊んでいます。これから本格的に梅雨の時期となり、気温差が激しい日もあるため、より体調管理に気をつけながら過ごしていきたいと思います。

## ◆ 6月の行事予定 ◆

- 4日 ライオンズ花の植え替え      8日 中・東山総体      9日 小1校外学習
- 11日 中・東山総体      17日 小3・4校外学習
- 27日 小3社会科見学

